

En venta castillo que inspiró novela sobre conde Drácula



Bucarest, 9 mar (PL) Erigido donde el escritor irlandés Bram Stoker ideó la novela del famoso conde vampiro, el hotel Castle Drácula está en venta por ocho millones 600 mil dólares, informó la agencia gestora de la operación.

La obra comenzó a construirse a partir de 1973 y duró hasta 1986 con elementos arquitectónicos que le proporcionaron un aire medieval.

El inmueble se encuentra ubicado en el desfiladero de Tihuta, en los Cárpatos orientales de Rumanía, donde el autor imaginó el castillo del espectro chupasangre, protagonista de su célebre narración publicada en 1897, aunque nunca visitó la región.

El objetivo de edificar un hotel en la zona fue el de atraer a turistas interesados en uno de los personajes más famosos de la literatura y del cine, comunicaron directivos de la agencia Latino Imobiliare.

Se ofrecen circuitos turísticos; caminatas por las montañas; se degustan platos presumiblemente ingeridos por el notable vampiro, además de las visitas realizadas al sótano del hotel para ver el ataúd del conde Drácula, destacó el comunicado.

Es en este lugar donde se halla la principal atracción del hotel: la cámara del terror, en la que

supuestamente duerme en su ataúd el notorio personaje.

La directora de la mansión hotelera, Ana Maria Muscar, explicó que la decisión de vender se debe a la falta de presupuesto para construir un balneario o una zona de deportes, actividades cada vez más demandadas por los clientes de la región.

Con categoría de tres estrellas, el inmueble tiene una superficie de cuatro mil 100 metros cuadrados y un terreno de 16 mil, y dispone de 66 habitaciones repartidas en cinco plantas, con bodega, restaurante y terraza.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/157064-en-venta-castillo-que-inspiro-novela-sobre-conde-dracula>



Radio Habana Cuba